



**Woche 1 des „November-Lockdowns“ -
Wissenswertes aus unserer Gemeinde**

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

wir sind in **Woche 1** des „November-Corona-Lockdowns“: Die zweite Welle hat uns voll getroffen – und sie ist deutlich stärker als die erste im Frühjahr.

Wir sind alle gefordert! Wenn wir zusammenhelfen, wird es uns gelingen, unser Gesundheitssystem vor dem Kollaps zu bewahren und damit die medizinische Versorgung aller, sowohl der Corona-Betroffenen als auch der an anderen Krankheiten leidenden, sicherzustellen. Wenn wir zusammenhelfen, wird es uns gelingen, nicht nur unsere Gesundheit, sondern auch Arbeitsplätze zu schützen.

Es gilt das Gleiche wie im Frühjahr! Es gilt, die verordneten Maßnahmen im privaten und öffentlichen Bereich einzuhalten. Je mehr und besser wir das alle tun, desto schneller werden die Einschränkungen wieder aufgehoben werden können.

Achtsam sein! Achtsam sein im Freizeitverhalten bei Besuchen, bei Feiern und Vergnügungen. Damit achtsam sein mit Anderen, insbesondere mit den Älteren unserer Dorfgemeinschaft – nicht ausgrenzen, nicht isolieren, sondern besuchen mit Abstand / im Freien oder Telefonieren mit ihnen.

Und achtsam sein mit sich selbst! Jeder von uns kann mit dieser Situation Probleme haben. Hilfe von anderen anzunehmen, ist keine Schande – es ist nur gescheit.

Diese bieten wir auch seitens des Gemeindeamtes gerne an – bitte bei Bedarf jeder Art einfach bei uns melden!

Nachstehend einige Informationen, nicht zu den allgemein gültigen Maßnahmen, sondern zu Wissenswertem speziell aus unserer Gemeinde.

Änderungen sind vorbehalten – Aktualisierungen erfolgen laufend an Anschlagtafel und auf der Homepage der Gemeinde.

Bizau, 03.11.2020

Das Team vom Gemeindeamt

Norbert Greussing, Bürgermeister
u. Mitarbeiter*innen



„Wir gegen Corona“

Wir bringen Hilfesuchende und freiwillige Helfer aus der Nachbarschaft gerne schnell und einfach zusammen. Wer Unterstützung bei Einkäufen und wichtigen Besorgungen benötigt oder bereit ist zu helfen, bitte sich unter Tel.: 05514/2129 im Gemeindeamt zu melden.

Mobiler Hilfsdienst Bizau

Wenn Ihr zu einer vom Corona-Virus betroffenen Risikogruppe gehört, möchte Euch das MoHi-Team unterstützen, gesund zu bleiben! Sie übernehmen für Euch Einkäufe und wichtige Besorgungen unter Einhaltung der bekannten Hygienevorschriften. Meldet Euch gerne unter Tel.: 0664/1333061 bei der MOHI-Einsatzleiterin Beate.

Konsum Bizau

Die Mitarbeiter*innen vom Konsum Bizau bieten einen unkomplizierten und kostenlosen Lieferservice zu euch nach Hause an. Bitte einfach unter Tel.: 05514/2127 melden!

Josefsheim Bizau

Die Infos der Heimleitung im Wortlaut:

Die derzeitige Situation stellt uns wohl alle vor große Herausforderungen. Euer Mitfühlen, Nachfragen und eure Unterstützung in den verschiedensten Bereichen stärkt uns in unserer täglichen Arbeit.

Derzeit dürfen unsere Bewohner*innen ihnen nahestehende Besucher*innen unter folgenden Bedingungen empfangen:

- Telefonische Voranmeldung
- Tragen einer FFP2-Maske

Auch bei den leichtesten Erkrankungssymptomen bitten wir euch den Besuch zu verschieben.

Besuche im Fechtig-Hus

Im Einvernehmen mit den Bewohner*innen und Angehörigen hat unsere Hus-Leiterin Christine Moosmann Regeln für Besucher*innen ausgearbeitet, die beim Eingang ausgehängt sind. – Bitte diese eigenverantwortlich zum Schutz aller einzuhalten! Der Aufenthaltsraum steht nur den Bewohner*innen und Mitarbeiter*innen vom Fechtig-Hus zur Verfügung.

Öffentliche Plätze, sportliche Aktivitäten

Für Spielplätze gelten die allgemeinen Regeln – ein Betreten und Verweilen ist unter Einhaltung des Mindestabstandes zulässig.

Das Betreten von Sportstätten zum Zwecke der Ausübung von Sport, bei dem es zu Körperkontakt kommen kann, ist aber untersagt. Wir mussten daher die Plätze am Oberberg (Grün- und Kunstrasenplatz) sperren. Gleiches gilt für die Benützung des Gebhard-Wölfle-Saales für diese Zwecke.

Vereine

Für den Umgang mit den aktuellen Rahmenbedingungen (hinsichtlich ehrenamtlichem und freiwilligem Engagement im Einklang mit den Maßnahmen) haben wir allen Vereinen Informationen des „Büros für Freiwilliges Engagement und Beteiligung (FEB)“ des Landes auf digitalem Wege weitergeleitet.

Bei Wünschen um ergänzende Informationen oder Hilfestellungen wendet Ihr Euch bitte an uns im Gemeindeamt.

Gremien der Gemeinde

Wir sind uns der Vorbildfunktion voll bewusst und wollen keine missverständlichen Signale aussenden – aber:

Sitzungen der Gemeindevertretung dürfen unter Einhaltung der Hygieneregeln durchgeführt werden (als Ausnahmeregelung für Organe der Vollziehung).

Aufgrund der Infektionszahlen wurde jedoch dazu geraten, diese zur Reduzierung sozialer Kontakte, nicht öffentlich abzuhalten. Dazu werden wir bis zum nächsten Sitzungstermin (Montag, 23. November 2020) eine Entscheidung treffen und diese entsprechend kommunizieren.

Für alle anderen Gremien, Arbeitsgruppen und Ausschüsse, werden wir kreative Lösungen entwickeln, um die aktive Arbeit unter Einhaltung der Ausgangsbeschränkungen und dem Schutz der Tätigen starten zu können.